

Harmonisierung: Haider prescht in Kärnten vor

Im Bund ist Schwerarbeiterregel fast fertig

Wien/Klagenfurt – Nach mehrmonatigen Verhandlungen gibt es ein erstes Ergebnis bei den Harmonisierungsgesprächen: Die Schwerarbeiterregelung, die manchen Berufsgruppen den Gang in die Frühpension ermöglicht, ist fast fertig. Eine Liste der betroffenen Berufsgruppen wird gerade erstellt, das Gesetz soll in Kürze in Begutachtung geschickt werden.

Das ist aber auch das einzige konkrete Ergebnis der Harmonisierungsverhandlungen auf Bundesebene. Daher prescht Landeshauptmann Jörg Haider in Kärnten vor. Er hat vom Pensionsexperten Bernd Ma-

rin eine Studie über die Harmonisierung für Kärntens Landesbeamte erstellen lassen und will einen „eigenständigen Weg“ gehen. Marins und Haiders Vorstellungen: Ab einem Stichtag soll für alle, also auch für über 35-Jährige ein einheitliches Pensionssystem gelten, alte Ansprüche werden mitgenommen. (red)